

Peter Deinhart  
Hechtsheimerstr. 53  
55131 Mainz

Mainz, den 28. Oktober 2020

Liebe Caritasdirektorinnen, liebe Caritasdirektoren im DiCV Mainz, in Mainz, Worms, Offenbach, Darmstadt und Gießen,

als ehemaliger Diözesancaritasdirektor wende ich mich an Sie. Im Mai 2009 wurde ich als Kuratoriumsmitglied der W.E. von Ketteler-Stiftung im Bistum Mainz gewählt. Seit dem Rückzug von Wilhelm Schulze, Caritasdirektor i.R. habe ich seine Aufgabe übernommen, die Verbindung der Kreuzbund-Stiftung zur W.E.von Kettelerstiftung und umgekehrt herzustellen. Die KB Stiftung im Bistum Mainz wurde 2008 gegründet. Sie ist eine der 40 unselbstständigen Stiftungen in der Ketteler-Stiftung.

In zwei Sitzungen des Kuratoriums der KB Stiftung wurde das Projekt Fotokalender 2021 beraten. Der Vorsitzende der Kreuzbund-Stiftung, Herbert Rogge stellt in der Vertreterversammlung des Diözesancaritasverband Mainz Ende Oktober den Kreuzbundkalender 2021 vor und – so hoffe ich – erlangt die Genehmigung, den Kreuzbundkalender 2021 bei den Caritasverbänden zu verkaufen

Für mich ist es eine gute Gelegenheit, werbend auf diesen Kalender hinzuweisen. Denn zwei Ziele verfolgen wir mit dieser Aktion: Zum einen wollen wir den Kreuzbund und die Kreuzbund-Stiftung in unserer Diözese bekannter machen, zum anderen wollen wir durch diese Aktion in 2021 einen finanziellen Zugewinn für die Stiftung erwirtschaften. Für mich ist es bewundernswert, dass jedes Jahr die Stiftung mit im Durchschnitt 25 Spender – meist Kreuzbundmitglieder – das Kapital um ca. € 5.000.00 wächst.

Der Kreuzbundkalender eignet sich für die vielen ehrenamtlichen Helfer der Caritas, so z.B. für die Grünen Damen, für Hausaufgabenhilfe oder für Flüchtlingshelfer.

Es wäre schön, wenn Sie die Aktion des Kreuzbundes unterstützen.

Mit freundlichem Gruß

Gez. Peter Deinhart

Peter Deinhart.